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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Finanças – Maio/2020 

Ata da reunião da Comissão de Finanças do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada no dia 14 de maio de 2020, realizada via plataforma online SKYPE, com a presença de conselheiros 2 

e convidados. Presença também do Secretário Executivo Sr. Leandro Lapetina Freire. Sra. Marilda inicia a 3 

reunião às 14h15 solicitando que o Sr. Leandro faça a leitura das atas anteriores. Após a leitura e sem 4 

correções a serem feitas, as mesmas foram aprovadas. Sra. Marilda questiona apenas se o ofício a 5 

Coordenadoria de Segurança Alimentar do Estado foi enviado. Sr. Rodrigo informa que enquanto CMAS não 6 

foi enviado, contudo enquanto SEDS, foi remetido e-mail a respectiva coordenadoria em 06 de abril com o 7 

questionamento feito pelo CMAS. Sr. Rodrigo informa que a responsável pela coordenadoria respondeu de 8 

forma negativa ao pedido. Sr. Luiz Galvão sugere a articulação com a AGEM para uma possível aproximação 9 

com o Governo do Estado nesta questão. Sr. Rodrigo acredita que não terá efeito, uma vez a resposta 10 

recebida, contudo acredita que a articulação com a AGEM pode favorecer uma sensibilização e solicitar assim 11 

o apoio deste órgão. Sra. Marilda então sugere que seja oficializada a AGEM o que é acatado pelos 12 

conselheiros. Na sequência, passa-se a apresentação do relatório de prestação de contas do 1º trimestre do 13 

FMAS, que será feito pela Sr. Tassia – SECONV-SEDS. Sra. Marilda solicita maiores esclarecimentos sobre 14 

a aquisição de eletrodomésticos e manutenções realizadas, com recursos do IGD. Questiona também sobre 15 

o pagamento de seguro de veículo, para qual seria? Sr. Rodrigo informa que trata-se do ônibus que o 16 

município recebei por meio de emenda parlamentar, que esse assunto era pauta da AGO de março que foi 17 

suspensa, mas que será levado na próxima AGO. Sra. Mayara questiona sobre a utilização dos recursos para 18 

aquisição dos vales transporte e porque no início do ano sempre é interrompido? Sr. Tassia explica que para 19 

cada serviço é utilizada a sua respectiva fonte de recurso, e são distintas da Básica e da Especial, por isso 20 

também a diferença nos prazos. Sra. Marilda questiona sobre o lançamento de gasto com recursos da Básica, 21 

para unidade denominada “Estação da Cidadania” e Sra. Tassia esclarece que trata-se da unidade 22 

inaugurada no Jardim Castelo, o CEU, onde funciona uma unidade vinculada ao CRAS Bom Retiro. Sra. 23 

Marilda questiona sobre a compra de lavadoras e secadoras para o Centro-POP, que até o momento não 24 

tiveram devolutivas? Sra. Tassia aponta que não tem informações sobre essas requisições. Sr. Rodrigo pede 25 

que não se discuta assuntos de ordem afetas as unidades e suas respectivas coordenações, que este não é 26 

o papel do CMAS nem da comissão. Sra. Marilda discorda, pois acredita que seja o espaço de discussões, 27 

uma vez que esses itens são de extrema urgência no momento que vivenciamos da pandemia. Sra. Mayara 28 

questiona sobre o valor gasto maior para locação de veículos do que para locações. Sra. Tassia explica que 29 

trata-se de restos a pagar do exercício anterior e que devido ao atraso nos repasses foi necessário priorizar 30 

pagamentos. Sra. Marilda questiona porque paga-se locação para as conveniadas? Sr. Rodrigo explica que 31 

cada uma tem sua justificativa para o pagamento. Sra. Aurora Acredita que a questão do pagamento das 32 

locações é equivocada. Sra. Marilda concorda que é um erro. Sr. Rodrigo explica que o CMAS não tem como 33 

interferir em um contrato que não tem gerência. Sra. Aurora entende que a execução poderia ser direta. Há 34 

responsabilidade do Conselho em apontar essas questões e possíveis irregularidades na aplicação dos 35 
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recursos. Sra. Mayara gostaria de entender direito sobre a questão do porque o CMAS não pode interferir no 36 

ajuste do novo acolhimento? Sr. Rodrigo relembra o caso que o CMAS discutiu sobre a ampliação de vagas 37 

da Organização Social São Vicente de Paulo, cujo recurso estaria fora do FMAS, a questão neste caso é a 38 

mesma. Sra. Nayara questiona se o pagamento da locação permanecerá da mesma forma? Sr. Rodrigo 39 

sugere que seja indica a SEDS a revisão da fonte de pagamento, mudando-se para recursos da alta 40 

complexidade. Sra. Mayara questiona sobre a possibilidade do município em fazer o isolamento social de 41 

pessoas em situação de rua em hotéis, o município irá fazer isso? Sra. Marilda lembra que a portaria n.º 42 

63/2020 fala justamente sobre isso. Sra. Rodrigo informa que será apresentado na AGO um plano em relação 43 

ao Termo de Aceite que trata dessa questão. Sra. Marilda solicita informações sobre qual empresa foi 44 

contratada para a limpeza e higienização dos veículos do serviço de abordagem social? Sra. Tassia explica 45 

que ainda não foi contratada nenhuma empresa. Sr. Rodrigo sugere agilidade na contratação pela SEDS. 46 

Sra. Marilda questiona porque somente a SEDS faz o pagamento de banheiros químicos? Sra. Mayara 47 

relembra que já foi feita neste conselho a discussão sobre o pagamento de banheiros químicos. Sr. Rodrigo 48 

acredita que precisa ser retomada essa discussão. Não havendo mais questionamentos os relatórios 49 

apresentados são aprovados e encaminhados para deliberação em assembleia. Na sequência, Sr. Rodrigo 50 

pede a palavra e apresenta o parecer favorável para o município de emenda parlamentar para reestruturação 51 

da unidade SEACOLHE-CA (imóvel do n.º 78 da Rua Júlio de Mesquita), cabendo apenas a declaração de 52 

aprovação do CMAS para continuidade do processo. Não havendo dúvidas é aprovada a emissão de 53 

declaração favorável ao processo. Por fim, Sra. Marilda pede que seja remetido a todos os conselheiros essa 54 

informação. Não tendo mais assuntos a tratar a reunião foi encerrada às 16h40. 55 

 56 

                  _______________________  57 

                    Leandro Lapetina Freire                                58 

                 Secretário Executivo - CMAS                           59 


